

ACTUS ENTREPRISES

Quatre acquisitions pour Solexia en 2024

Outre la reprise au début de l'été de Renzo, l'Artisan Glacier (2 M€ de CA avec dix salariés en Savoie) par sa filiale Maison Bissardon (voir ICAAL hebdo n°69), le groupe Solexia a procédé à trois autres emplettes cette année : les Boyauderies des Savoie (22,7 M€) et Panier (5,2 M€) qui emploient 18 salariés ainsi que Maison Bayle (9,8 M€ avec 60 salariés). Disposant d'un magasin, cette dernière fait entrer Solexia dans le BtoC. Le fonds d'investissement lyonnais va ainsi cumuler 160 millions d'euros de chiffre d'affaires avec 17 entreprises dont le modèle doit reposer sur un positionnement de niche avec une clientèle "*large et diluée*".